



Auf Erfolgskurs

Nach dem starken Saisonauftakt waren die Teams der Tennisfreunde Bieselsberg auch in den jüngsten Begegnungen erfolgreich und haben tolle Matches bestritten.

Herren 30 Bezirksstaffel 1

Mit zwei souveränen 6:0 Siegen im Rücken, ging es am Sonntag beim Heimspiel der Herren 30 um den Vorentscheid für den möglichen Aufstieg in die Staffelliga. Trotz verletzungs- und krankheitsbedingter Spielerausfälle konnte die Mannschaft dank ihres Teamgeistes einen überragenden Sieg über die TA SV Magstadt 1 erringen. Fast drei Stunden kämpfte Christian unter klimatischen Bedingungen ähnlich einer Bio-Sauna in seinem Einzel, bis er sich letztendlich mit 4:6 und 5:7 geschlagen geben musste. Die drei weiteren Einzel wurden von Marco, Urs und Tilo klar für die Tennisfreunde Bieselsberg entschieden. Nach ebenfalls klar gewonnen Doppeln und einem Endergebnis von 5:1 liegt der Aufstieg der Mannschaft vor dem letzten Spiel nun in greifbarer Nähe.

Urs Hartmann, Marco Lirsch, Christian Trautmann, Tilo Burkhardt



Damen 30 Oberligastaffel

Bereits drei Siege in der Oberligastaffel auf dem Konto, mussten die Damen 30 der Tennisfreunde Bieselsberg bei ihrem letzten Auswärtsspiel gegen die SPG Baiersbronn/Klosterreichenbach 1 leider die erste Niederlage in der Saison einstecken. Nach eine Gleichstand von zwei gewonnen und zwei verlorenen Einzeln wurde die Entscheidung in den beiden Doppelpartien herbeigeführt. Während sich die Damen 30 der Tennisfreunde Bieselsberg in einem Doppel klar mit 1:6 und 1:6 geschlagen geben mussten, entschied im zweiten Doppel nach einem 6:4 und 3:6 der Match-Tiebreak. Hier hatten die Spielerinnen der SPG Baiersbronn/Klosterreichenbach 1 die stärkeren Nerven und das bessere Händchen und gewannen den Match-Tiebreak mit 10:4 zum 4:2 Endstand für die SPG Baiersbronn/Klosterreichenbach 1. Die Damen 30 der Tennisfreunde Bieselsberg rutschen damit auf Platz 2 in der Tabelle und treffen im nächsten Heimspiel am 16.07.2017 nun auf die Damen des TSB TC Horkheim 1.